

Mondragon Unibertsitatea recibe el Sello Gosasun de la mano de Innobasque

25/06/2014

Aunque desde siempre hemos trabajado en el ámbito de la salud, desde hace un par de años, el eje principal del Servicio de Deportes ha sido la promoción de estilos de vida saludables.

Con este objetivo se organizan todas las actividades del curso, y especialmente las iniciativas en formato de semana, como es la Semana de la Salud organizada junto el Ayuntamiento de Eskoriatza, la semana de la movilidad...

Como reconocimiento a esta labor, el pasado 19 de junio, Mondragon Unibertsitatea y el Ayuntamiento de Eskoriatza recibía el Sello Gosasun de Innobasque, que nos certifica como entidad promotora de la salud, reconocimiento que nos da fuerzas para seguir trabajando por el mismo camino.

Eskerrik asko

